



Fotos: | Titel: ingimage.com, bis auf Lembit Anspert/123rf.com (Flugel), belchonock/123rf.com (Sax), vlive/123rf.com (Sax), Innetelli: Bernhard van Almsick

## JAZZ ACADEMY HEEK

24 – 28 MAY 2017  
LANDESMUSIKAKADEMIE NRW – HEEK (MÜNSTERLAND)

With teachers and students from the jazz departments of German colleges of music

Workshops and concerts for instrumentalists, singers, music teachers – as single players or in fixed ensembles – open for all ages from beginners to pros

To experience jazz, to enjoy lessons and exchange of ideas, to jam, visit concerts, and play – and all that in the company of internationally renowned professional musicians from seven jazz departments of German colleges of music in the charming Münsterland surroundings: All that's what the Jazz Academy Heek is about.

PRICE	Adults € 472,- (accommodation in double room/full board incl.), € 300,- of which are due as course fee with the application. Participants up to 25 years, college students, pupils € 172,- (accommodation in double room/full board incl.), € 50,- of which are due as course fee with the application.
DATE	24 – 28 May 2017 (Wed. 06:00 p.m. – Sun. 01:30 p.m.)
DEADLINE FOR APPLICATION	09 April 2017 (60 participants max.), applications after the deadline will be considered if possible.

**Save the date:**  
**JAZZ ACADEMY HEEK 2018**  
06 – 13 May 2018 (Sun. 03:00 p.m. – Sun. 10:00 a.m.)

<b>SCHEDULE</b>
<b>WEDNESDAY 24/05/2017</b> Teachers' conference · participants' arrival · public teachers' concert (07:30 p.m.) · jam sessions
<b>THURSDAY 25/05 TO SATURDAY 27/05/2017 (09:00 A.M. TO 09:00 P.M. EACH DAY)</b> „Faculty Presenting and Performing“ (plenary meeting with music, new ideas about jazz and exchange of ideas) · master classes for all instruments/singing (in the mornings) Jazz ensemble · workshops with jazz department students (in the afternoons) Special workshops changing every day (e.g. home recording, stage presence, vocational knowledge) · jam sessions in the Burgstube (under the supervision of the teachers) (in the evenings)
<b>SUNDAY 28/05/2017</b> Stage rehearsals · public final concert (11:00 a.m.) · departure (after lunch)

There will be special support for fixed ensembles, who will be coached as combos during the Jazz Academy Heek. For outstanding ensembles, gigs in North Rhine-Westphalia will be made possible (in cooperation with venues in NRW and as a special concert in the course of the next Jazz Academy Heek 2018), which aim at consolidating and developing the ensembles further.



# JAZZAKADEMIE HEEK

**WORKSHOP-WOCHE  
MIT LEHRENDEN DER JAZZABTEILUNGEN  
DEUTSCHER MUSIKHOCHSCHULEN**  
Künstlerische Leitung: Jiggs Whigham  
24. – 28. Mai 2017  
Heek (Münsterland)

Information und Anmeldung:  
[www.landesmusikakademie-nrw.de](http://www.landesmusikakademie-nrw.de)



Landesmusikakademie NRW  
Steinweg 2 | D-48619 Heek  
Telefon: +49 (0)2568 9305-0  
Telefax: +49 (0)2568 9305-90  
[www.landesmusikakademie-nrw.de](http://www.landesmusikakademie-nrw.de)  
[info@landesmusikakademie-nrw.de](mailto:info@landesmusikakademie-nrw.de)

Adresse für Kfz-Navigationssysteme  
Bischof-Hermann-Straße 5-7 | D-48619 Heek

Ausführliche Information und Anmeldung  
[www.landesmusikakademie-nrw.de](http://www.landesmusikakademie-nrw.de)

Mit freundlicher Unterstützung von | Sponsored by





## JAZZAKADEMIE HEEK

24. – 28. MAI 2017

LANDESMUSIKAKADEMIE NRW – HEEK (MÜNSTERLAND)

Mit Lehrenden und Studierenden der Jazzabteilungen deutscher Musikhochschulen

Workshop- und Konzerttage für Instrumentalist/inn/en, Sänger/innen, Musikpädagog/inn/en – als Einzelspieler/innen oder in festen Ensembles – offen für alle Altersgruppen vom Amateur bis zum Profi

Jazz erleben, Austausch und Unterricht genießen, jammen, Konzerte hören, selber spielen – und das alles mit international anerkannten Profis von sieben Jazzabteilungen deutscher Musikhochschulen in zauberhafter münsterländischer Umgebung: Das ist die Jazzakademie Heek.

**PREIS** Erwachsene  
€ 472,- (inkl. Unterbringung im DZ / Verpflegung), davon sind € 300,- als Lehrbeitrag bei der Anmeldung zu entrichten.  
Teilnehmende bis 25 Jahre, Studierende, Schüler  
€ 172,- (inkl. Unterbringung im DZ / Verpflegung), davon sind € 50,- als Lehrbeitrag bei der Anmeldung zu entrichten.

**TERMIN** 24. – 28.05.2017 (Mi. 18:00 – So. 13:30 Uhr)

**ANMELDUNG** bis 09.04.2017 (max. 60 Teilnehmende), spätere Anmeldungen werden nach Möglichkeit berücksichtigt.

### Bitte schon jetzt vormerken: JAZZAKADEMIE HEEK 2018

06. – 13. Mai 2018 (So. 15:00 – So. 10:00 Uhr)

## ABLAUF

### MITTWOCH, 24.05.2017

Dozentenkonferenz · Anreise der Teilnehmer/innen · öffentliches Dozentenkonzert (19:30 Uhr) · Jam Sessions

### DONNERSTAG, 25.05. BIS SAMSTAG, 27.05.2017 (JEWEILS 09:00 BIS 21:00 UHR)

„Faculty Presenting and Performing“ (Plenum mit Musik, vielen Ideen zum Jazz und fachlichem Austausch) · Master Classes für alle Instrumente/Gesang (vormittags)  
Jazzensemble · Workshops von Studierenden der Jazzabteilungen (nachmittags)  
Täglich wechselnde Special-Workshops (z.B. Home-Recording, Bühnenpräsenz, Berufskunde) · Jam Sessions in der Burgstube (unter Supervision der Dozenten) (abends)

### SONNTAG, 28.05.2017

Bühnenproben · öffentliches Abschlusskonzert (11:00 Uhr) · Abreise (nach dem Mittagessen)



Besondere Förderung erhalten bestehende Nachwuchsensembles. Diese werden als Combos im Rahmen der Jazzakademie Heek gecoacht, herausragende Ensembles erhalten Auftrittsmöglichkeiten in NRW (in Zusammenarbeit mit Spielstätten des Landes und als Sonderkonzert im Rahmen der folgenden Jazzakademie Heek 2018), die zu einer Verstärkung der Ensembles und perspektivischen Weiterentwicklung führen sollen.

## DOZENT/INN/EN | TEACHERS 2017

Prof. Jiggs Whigham, tb, Artistic Director **1**

Prof. Pepe Berns, Leipzig, db **2**

Heinz Lichius, Hannover, dr **3**

Paulo Morello, Nürnberg, git **4**

Prof. Claus Reichstaller, München, tr **5**

Prof. Céline Rudolph, Dresden, voc **6**

Prof. Hendrik Soll, Köln, p **7**

Prof. Peter Weniger, Berlin, sax **8**

mit jeweils einer/einem Studierenden aus ihren Hochschulen | together with one student each from their colleges

sowie | and

Thomas Haberkamp, Dortmund, Berufskunde, Bühnenpräsenz | vocational knowledge, stage presence

u.a. | et al.

– Änderungen vorbehalten | Subject to alterations –



Wir sind da zu Hause, wo Sie es sind. Deshalb engagieren wir uns für Sie und für Westfalen. Zuverlässig wie ein Schutzengel.

Immer da, immer nah.

**PROVINZIAL**  
Die Versicherung der Sparkassen

